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Agropriego consolida su posición como una cita de referencia obligada para el sector 
agrícola

Clausura de la trigésimo sexta edición de la muestra, con unos primera valoración muy positiva por 
parte de sus organizadores
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Con una primera valoración "muy positiva" en lo que 
respecta a la organización y un apreciable descenso en 
lo que al número de visitantes se refiere, a mediodía de 
ayer domingo cerraba sus puertas la trigésimo sexta 
edición de la feria de maquinaria agrícola, fertilizantes, 
fitosanitarios y agroalimentaria (Agropriego), que 
desde primeras horas del pasado viernes se ha venido 
celebrando en nuestra localidad.

Los cambios que desde el Consistorio prieguense se 
habían planteado para la muestra, haciéndose más 
profesional y separando claramente las zonas dedicadas 
a maquinaria agrícola fertilizantes y fitosanitarios, "han 

dado sus frutos", como así indicaba minutos antes de la clausura la Alcaldesa, María Luisa Ceballos, 
destacando en este sentido que la mayoría de los expositores han puesto de relieve que Agropriego, "es una 
cita obligada y se encuentra dentro de la planificación anual de muchas empresas, no planteándose ninguno 
de ellos la posibilidad de no asistir, ya que incluso reservan su espacio con un año de antelación".
En cuanto a los cambios, Ceballos hacía referencia a que, "eran un reto, porque el objetivo de esta edición 
era profesionalizar la feria mucho más y el resultado ha sido positivo", incidiendo en la "buena 
organización" con la que ha contado la muestra, "como así han podido comprobar todos los que la han 
visitado".
Otro de los objetivos que, a juicio de la Alcaldesa, se ha cubierto en esta edición de Agropriego es el 
relacionado con el programa de actividades paralelas, dentro de las que destacan las celebradas en el 
Pabellón del Aceite, que ha sido la sede de las jornadas de profesionalización para agricultores y de las 
actividades organizadas por la Denominación de Origen Protegida Priego de Córdoba. En relación a las 
jornadas, Ceballos hacía referencia al "interés que han despertado las temáticas planteadas", destacando la 
importante asistencia registrada en las tres sesiones programadas, "en algunos casos con un lleno absoluto, 
como ocurrió en la celebrada el viernes y centrada en el desarrollo de las medidas agroambientales en 
Andalucía". Igualmente, la alcaldesa no pasó por alto el "éxito" que ha supuesto la exhibición de cocina en 
familia, las degustaciones y la fotografía en 3D, que han sido otras de las actividades que más han llamado la 
atención a los visitantes del Pabellón del Aceite.

Por otra parte, Ceballos hizo referencia al número de visitantes de otras localidades, "muy superior al de los 
residentes en Priego", lo que corrobora la consolidación de la muestra a nivel provincial y regional, "por lo 
que el objetivo de atraer a visitantes foráneos se ha cumplido".



Frente a estos buenos resultados y a falta de los datos que se analizarán en los próximos días, a simple vista 
una de las zonas que ha visto mermada la afluencia de visitantes con respecto a ediciones precedentes ha 
sido la carpa de multisectorial. Reducción que algunos de los expositores han achacado al emplazamiento de 
la misma lejos de las zonas de mayor tránsito de visitantes. En este sentido, la alcaldesa reconoce que, 
"sabíamos que no todo el mundo estaría contento con los cambios, aunque tenemos que poner una balanza y 
nuestra balanza está en el tema de la maquinaria agrícola y los fitosanitarios, mientras que agroalimentaria y 
multisectorial es un complemento". Aún así, para Ceballos, "la carpa de multisectorial se ha ampliado 
mejorándose también su iluminación", y añadió, en este sentido, que de cara a próximas ediciones, 
"tendremos que seguir trabajando para mejorar la afluencia de público a esta zona del recinto".
Por último, María Luisa Ceballos hizo referencia a algunas de las demandas que los expositores han 
planteado de cara a futuras ediciones, entre ellas la necesidad de poner en marcha una zona wifi dentro del 
recinto ferial, añadiendo que cuando un evento como Agropriego llega al nivel que ha alcanzado, "el reto es 
superar las demandas que plantean los expositores".


